

**Ventilation ducts / Réseaux aérauliques
/ Rigid metallic ductwork systems with circular cross section
/ Systèmes de conduits métalliques rigides à section transversale circulaire**

Granted on November 23, 2017 - Date 1ère admission 23 novembre 2017

This document is valid at the date of issue - Check the current validity on:
Document valable à la date d'émission - Vérifier la validité en cours sur :
www.eurovent-certification.com

Participant/Titulaire

Lindab Ventilation AB
Järnvägsgatan 41
SE-269 82 Båstad, Sweden

This product performance certificate is issued by Eurovent Certita Certification according to the certification rules:

Ce certificat de performance produit est délivré par Eurovent Certita Certification dans les conditions fixées par le référentiel :

ECP DUCT - « Ventilation ducts » in force at established date.

ECP DUCT – « Réseaux aérauliques » en vigueur à date d'édition.

Pursuant to the decision notified by Eurovent Certita Certification, the right to use the mark ECP shall be granted to the beneficiary company for all products inside the defined scope according to "certify-all" principle and in the conditions defined by the certification program mentioned.

En vertu de la décision notifiée par Eurovent Certita Certification, le droit d'usage de la marque ECP, est accordé à la société qui en est bénéficiaire pour les tous les produits entrant dans le champ d'application défini selon le principe "certify-all" et dans les conditions définies par le programme de certification mentionné.

Unless withdrawn or suspended, this certificate remains valid as long as the requirements for the certification program framework are met. The validity of the certificate is to be verified on www.eurovent-certification.com

Sauf retrait ou suspension, ce certificat demeure valide tant que les conditions du référentiel du programme de certification sont respectées. La validité du certificat est à vérifier sur le site Internet www.eurovent-certification.com

THIS CERTIFICATE HAS BEEN ISSUED ON 20/03/2023
THIS CERTIFICATE IS VALID UNTIL 31/03/2024

CE CERTIFICAT A ÉTÉ EMIS LE 20/03/2023
CE CERTIFICAT EST VALIDE JUSQU'AU 31/03/2024



Organisme accrédité n° 5-0517 Certification Produits et Services selon la norme NF EN ISO/CEI 17065:2012
Portée disponible sur www.cofrac.fr

Accreditation #5-0517 Products and Services Certification according to NF EN ISO/CEI 17065:2012 –
Scope available on www.cofrac.fr

COFRAC est signataire des accords MLA d'EA et MLA d'IAF, COFRAC is signatory of EA MLA and IAF MLA, list of EA members is available on www.european-accreditation.org/ea-members list of IAF members is available on www.iaf.nu/articles/IAF_MEMBERS_SIGNATORIES/4

Paris, 20 mars 2023

MANAGING BOARD MEMBER / MEMBRE DIRECTOIRE



Appendix / Annexe

Granted on November 23, 2017 - Date 1ère admission 23 novembre 2017

This document is valid at the date of issue - Check the current validity on:
Document valable à la date d'émission - Vérifier la validité en cours sur :
www.eurovent-certification.com

List of certified products and characteristics is displayed on:
La liste des références et caractéristiques certifiées est disponible sur le site :
www.eurovent-certification.com

This product performance certificate is valid for the following trade names:
Ce certificat de performance produit est valide pour les marques commerciales suivantes:
Trade Name / Marque Commerciale

Lindab Safe Lindab Safe Click

Appendix / Annexe

Granted on November 23, 2017 - *Date 1ère admission 23 novembre 2017*

This document is valid at the date of issue - Check the current validity on:
Document valable à la date d'émission - Vérifier la validité en cours sur :
www.eurovent-certification.com

List of certified products and characteristics is displayed on:
La liste des références et caractéristiques certifiées est disponible sur le site :
www.eurovent-certification.com

This product performance certificate is valid for the following manufacturing places:
Ce certificat de performance produit est valide pour les sites de production suivants:
[Manufacturing Place / Site de Production](#)

Appendix / Annexe

Granted on November 23, 2017 - Date 1ère admission 23 novembre 2017

This document is valid at the date of issue - Check the current validity on:
Document valable à la date d'émission - Vérifier la validité en cours sur :
www.eurovent-certification.com

List of certified products and characteristics is displayed on:
La liste des références et caractéristiques certifiées est disponible sur le site :
www.eurovent-certification.com

Bastad, Sweden
Warley, West Midlands, United Kingdom
Boliden, Sweden
Gent, Belgium
Göteborg, Sweden
Hvidovre, Denmark
Köln (Industriegebiet Porz), Germany
Södertälje, Sweden
Settimo Torinese, Italy
Dublin, Ireland
Otelfingen, Switzerland
Bergen, Norway
Haderslev, Denmark
Oslo, Norway
Sandnes, Norway
Joelähtme vald, Harjumaa, Estonia
Trondheim, Norway
Viby J., Denmark
Bonneuil sur Marne Cedex, France
Le Haillan, France
Freneuse, France
Montluel, France
Saint Aunes, France
Saint Jacques De La Lande, France
Strasbourg, France
Berlin, Germany
Bargteheide, Schleswig-Holstein, Germany
Mannheim, Germany
Nürnberg, Germany
Isseroda, Germany
Dublin 12, Ireland
Biatorbagy, Hungary
Basildon, Essex, United Kingdom

Appendix / Annexe

Granted on November 23, 2017 - Date 1ère admission 23 novembre 2017

This document is valid at the date of issue - Check the current validity on:
Document valable à la date d'émission - Vérifier la validité en cours sur :
www.eurovent-certification.com

List of certified products and characteristics is displayed on:
La liste des références et caractéristiques certifiées est disponible sur le site :
www.eurovent-certification.com

Belfast, United Kingdom
Bristol, United Kingdom
Enfield, United Kingdom
Glasgow, United Kingdom
High Wycombe, United Kingdom
Northfleet, Kent, United Kingdom
Leeds, United Kingdom
Manchester, United Kingdom
Manchester, United Kingdom
Gateshead, Tyne & Wear, United Kingdom
Northampton, United Kingdom
Nottingham, United Kingdom
Chandlers Ford, Eastleigh, United Kingdom
Riga, Latvia
Stefanestii de Jos, Ilfov, Romania
Camposampiero PD, Italy
Praha 6 - Ruzyne, Czech Republic
Espoo, Finland
Jyväskylä, Finland

This product performance certificate is valid for the following software:
Ce certificat de performance produit est valide pour les logiciels de sélection suivants:
[Software / Logiciel de sélection](#)

Not applicable for this certification programme / Non applicable pour ce programme de certification